

4238, avec la date du 25 août sur le timbre. Les deux autres étaient de Québec, l'un avec une lettre enregistrée portant le N^o 93 et la date du timbre 1er septembre ; l'autre lettre non enregistrée portait la date du 25 août sur le timbre de Québec. Chacun pourra se reconnaître par le manque de reçu joint à ces explications.

UN CHAMPIGNON REMARQUABLE.

Phallus impudicus, Lin.

Peu de nos lecteurs, pensons-nous, sont encore sans avoir lu ces faits merveilleux que des auteurs trop naïfs ou trop peu scrupuleux à l'égard de la vérité, se sont plu à rapporter au sujet de certaines plantes, qui dans leur développement s'écartaient plus ou moins de la marche ordinaire aux plantes les plus communes. Qui n'a jamais entendu dire, par exemple, que l'Alôès ou Agave, dont on voit assez souvent des représentants sur les fenêtres des amateurs, ne donnait sa fleur que tous les cinquante ans, et qu'elle le faisait d'une façon tout opposée à celle des plantes ordinaires ? Chez elle, disait-on, l'épanouissement est tout-à-fait spontané, et fait suite à une explosion, dont on pourrait comparer le bruit à la détonation d'un fusil de chasse ordinaire.

C'était là, sans doute, de l'inouï, du merveilleux ; mais on allait encore plus loin. C'est que cette explosion était suivie de la projection d'une hampe de 15 à 20 pieds de hauteur, qui portait les fleurs à son sommet.

Inutile d'observer que bien que l'Agave ait une croissance fort rapide lorsqu'elle est en voie de floraison, son développement est loin d'être instantané, puisque sa hampe ne prend pas moins de 12 à 15 jours de croissance avant de montrer ses